

## Ballade au sommet

Un ciel bleu plongeant dans l'immensité  
d'une fresque glacée tout en beauté  
la montagne est là comme une œuvre majeure,  
à chaque saison sa palette de couleurs.  
Manteau blanc uniforme automne hiver  
porté tout en élégance par cette terre  
aux reliefs escarpés et tourmentés,  
toisant d'un air protecteur les vallées  
refuges innés des hommes le froid venu  
laissant à Dame Nature comme convenu  
se costumer aux mieux pour accueillir  
les adeptes de la glisse et leurs plaisirs.  
La faune et la flore, avec bienveillance,  
partagent leurs territoires sans arrogance  
préservant la vie locale de ces lieux  
ou le vacancier est un bien précieux.  
Ici on oublie le calendrier,  
pas besoin des premières fleurs d'amandiers  
ou l'apparition des hirondelles  
la montée en estive traditionnelle  
frappe les trois coups du théâtre estival,  
mise en scène de l'homme et de l'animal  
dans un décor par la neige endormi  
renaissant aux beaux jours comme par magie.  
Les ruisseaux chantent, les sapins s'étirent,  
tout ce qui fait vie veut se dégourdir.  
Faisons nôtre cette chanson intemporelle  
en chœur et cœur " que la montagne est belle."

Serge Faure